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本报启动大型公益鉴宝活动

家家有有““宝宝贝贝””拿拿来来让让专专家家估估个个价价
本报7月25日讯(记者 曲

彦霖 ) 由齐鲁晚报《今日烟
台》和烟台东方文化市场联合
举办的“东方大舞台，想秀你就
来”大型公益鉴宝活动将于8月
18日亮相港城。本次活动邀请
到国内多位顶尖鉴宝专家为市
民的宝贝“验真身”，若您家有
祖传宝或者收藏的好物件，不
妨拿来让专家估个价。活动仅
限100个名额，先报先得。

烟台是一个文化名城，有
着相当深厚的文化底蕴，烟台

人对名人字画、古今中外的艺
术品有着广泛的喜好。随着生
活质量的不断提高，介入古玩
市场的人越来越多，但同时，伴
随着科学技术的发展，现代仿
造的水平也越来越高，让人真
假难辨。为了提高烟台广大收
藏者的鉴宝知识，齐鲁晚报《今
日烟台》和烟台东方文化市场
将于8月18日举办一场公益鉴
宝活动，邀请国内知名专家为
大家鉴宝。希望通过这次活动
促进烟台古玩市场健康发展，

让烟台古玩收藏者能够收到真
正的宝物。

记者从主办方处了解到，
本次鉴宝活动邀请到的专家
团队阵容强大。有高级鉴定估
价师、中国工艺美术家协会佛
像专业委员会副秘书长、山东
省古玩商会对外交流中心鉴
定中心主任耿启明，擅长造
像、铜器、金银器的鉴定；中国
文物学会青铜器专业委员会
理事、山东省古玩商会副会长
周倜，鉴定专长为青铜器；山

东省古玩商会鉴定中心书画
鉴定师、山东大众民间藏品公
益鉴定团书画鉴定师、山东亘
古民间藏品鉴定中心书画鉴
定师马广文，鉴定专长为古
代、近现代、当代书画；中华民
间艺术品收藏鉴定协会秘书
长、山东省刘氏古钟表博物馆
馆长、鉴定估价师刘荣光，他
收藏古钟表及杂项30多年，著
作有《中华民间古钟表收藏》，
此书获得首届全国古玩文化
群英会———“古玩文化研究成

果奖”金奖 (中国民间文物最
高荣誉奖 )；中国国际旅游文
化艺术收藏家协会瓷器部鉴
定专家刘昌潍，擅长瓷器鉴
定。

因此，不管您家的藏品是
青铜器、金银器、瓷器亦或是钟
表、书画、杂项都可以拿来，让
专家验一验真伪，估个价。机会
难得，本次活动仅限100个名
额，报名免费，报名电话：曲女
士 1 6 6 8 8 1 8 9 0 2 3 ，李先生
15253522272。

本报7月25日讯(记者 孙
淑玉 通讯员 叶杏 张国
杰) 脸上长颗痣，长个疙瘩很
多人都觉得稀松平常，不当回
事儿，然而事实并非如此。近
日，烟台山医院整形外科收治
了多位脸上长黑痣或脸上长肿
物的患者，不曾料到，这些都是
皮肤癌所致。

12岁的小林脸上一直有
颗黑痣，今年这颗痣变大了，
直径1cm左右，跟普通的痣相
比，颜色非常黑，由于伴有出
血，父母带他来到烟台山医
院，诊断结果让小林和家人难
以接受，这块黑痣竟然是恶性
黑色素瘤。

烟台山医院整形外科主任
张文安介绍，黑色素瘤是一种
恶性程度相当高的恶性肿瘤，
大多原发于皮肤，男性比女性
多发。好发足部、下肢，其次是

躯干、头颈部和上肢，也可起源
于眼、鼻腔等处，可发生转移。
一旦诊断，应尽早切除治疗。

“与其他恶性肿瘤相比，
黑色素瘤发病率并不高。”张
文安主任说，色素痣可见于任
何正常人体，可在出生时即已
存在，或在生后逐渐显现。一
般小于5毫米，多数增生缓慢，
或持续多年无变化，但很少自
然消退。大多数色素痣是良性
的，对身体健康没有影响，一
般不需要治疗，但不要随意抓
挖。

张文安提醒，如果出现黑
痣，短期内长大并出血，黑痣边
缘不光滑，颜色特别黑，那么，
家长要高度重视。

无独有偶，市区的王先
生今年 5 2岁，他的鼻翼外侧
从小就长了一个绿豆大小的
肿物，前几个月，王先生刮胡

子时不小心将其弄破，之后
该肿物处反反复复愈合又破
溃，且反复流血。持续了几个
月后，王先生来到烟台山医
院。检查后，医生安排其入院
治疗，手术后经病理诊断，王
先生脸上该肿物是早期皮肤
癌，由于治疗及时，现在王先
生已经痊愈。

张文安介绍，市民平时要
多关注自己身上的斑、痣及其
变化。长期户外、野外作业的人
群、还有接触化学物质、皮肤有
慢性炎症、皮肤慢性创面反复
不愈合、家里有肿瘤病史的人
是皮肤癌的高危人群。早期发
现是决定治疗效果的关键，张
文安主任建议这些人群要高度
注意皮肤的斑、痣或肿物，特别
是疤痕疙瘩，或皮肤出现反复
破溃出血时及早就医，早诊断，
早治疗。

自全市解放思想大讨论
活动开展以来，烟台市扶贫
办迅速响应，以“站在新起
点、抓住新机遇、实现新作
为”为主题，结合工作实际，
重点做好三个结合，力促解
放思想大讨论活动扎实开
展、取得实效。

与半年督查相结合，查
不足、找关键，确保施策精
准。对照“三个思想解放”要
求，制定《市扶贫办关于开展
解放思想大讨论活动实施方
案》，分阶段、分步骤扎实开
展解放思想大讨论活动，以
思想大解放推动工作落实。

与驻镇蹲点相结合，沉
下去、察实情，确保政策落
地。集中利用7、8、9三个月时
间开展驻镇蹲点活动，市扶
贫办领导班子3名成员分别
联系指导莱阳、海阳、栖霞3
个重点县，党员干部组成驻
重点镇工作组，联系指导扶
贫工作重点镇。

与推进工作相结合，抓

谋划、明路径，确保完成任
务。当前，脱贫攻坚处于攻
坚拔寨关键时期，通过解放
思想大讨论活动，坚持问题
导向、目标导向，扎实推进
当前几项重点工作：一是筹
备好市扶贫开发领导小组
第七次会议、全市乡村振兴
暨脱贫攻坚现场推进会议、
烟德扶贫协作第三次联席
会议，部署当前重点工作；
二是扎实开展作风建设年
活动，着力解决扶贫领域作
风不严不实问题，构建扶贫
领域作风建设长效机制，以
作风建设成效促进打好精
准脱贫攻坚战；三是扎实开
展寻找“最美扶贫人”活动，
加强扶贫典型宣传，用最美
扶贫人典型事迹诠释脱贫
攻坚过程的生动实践，引导
和鼓舞社会各方面力量积
极参与精准扶贫精准脱贫，
营造学习先进、争当先进的
浓厚氛围。(通讯员 李世
波)

烟烟台台市市扶扶贫贫办办扎扎实实开开展展
解解放放思思想想大大讨讨论论活活动动

脸脸上上肿肿物物反反复复破破溃溃竟竟是是皮皮肤肤癌癌
专家：多关注身上斑、痣及其变化

本报7月25日讯(记者 范
华栋 通讯员 曹杰) 7月24
日，记者从烟台市公安局交通
警察支队了解到，针对交通拥
堵问题，交警成立工作专班对
市区的交通拥堵点、秩序混乱
点、事故多发点等进行全面排
查，深入剖析，共排查出涉及
过街设施、绿化带改造、停车
场建设、道路建设、公交站改
造等五大类问题。向市政府作
出专题报告后，各相关责任部
门对市区部分重要交通拥堵
节点进行了治理。目前市区已
对海港路、南大街、大海阳路、
化工路等多条道路实施改造，
提高道路通行效率。

据支队民警介绍，近年
来，面对道路交通大发展、人
车流大增长、隐患风险增多和
供需矛盾突出的严峻形势，市
交警部门成立工作专班围绕
规划、建设、管理多个方面，对
市区的交通拥堵点、秩序混乱
点、事故多发点等进行全面排
查，深入剖析，共排查出涉及
过街设施、绿化带改造、停车
场建设、道路建设、公交站改
造等五大类问题，向市政府作
出专题报告。市政府主要领导

高度重视，对市区交通环境改
善工作进行调度部署，责成各
相关部门，针对排查的各问题
节点，逐项制定方案，落实整
改责任；各相关责任部门严格
按市政府要求，对市区部分重
要交通拥堵节点进行了治理，
有效地提升了城市交通环境，
提高了道路通行效率。

目前市区已对海港路、南
大街、大海阳路、化工路等多条
道路实施改造，解决拥堵的症
结问题。以海港路为例，以往海
港路只有双向四车道，公交车
与私家车混行，全天基本处于
饱和状态，人车流量巨大，通行
效率很低。改造后，该道路双向
各增设一条公交专用道，将慢
性一体路向两侧延伸，道路通
行效率明显提高。记者通过交
警部门获悉，自从6月份完成改
造投入使用后，海港路通行效
率较以往提高10%左右，拥堵情
况得到明显改善。

以大海阳路为例，从南大
街到新石南路段，原本路中央
存在绿化带，绿化带中央设立
的广告牌，行人横穿马路现象
较多，不仅交通秩序混乱，人车
混行严重，还是事故多发点。通

过改造后，施工单位将绿化带
拆除，增加了两条车道，大海阳
路的通行效率提高，同时增加
隔离护栏，防止行人横穿马路
造成危险，规范了通行秩序，有
效预防事故发生。

经过排查解决的道路出行
问题还远不止这些，在化工南
路上，原本这里是事故多发点、
拥堵点和典型的卡脖子路段，
经过改造后，化工南路恢复了
双向六车道通行，事故率大幅
下降，通行效率大幅提高。

据悉，排查出的五大类问
题，目前，各个相关部门正在
有条不紊的整改进行中。近
日，迎春大街已经开始施工改
造。迎春大街有莱山区的南大
街之称，周边商圈、小区密集，
人流车流巨大。随着多年来的
发展，迎春大街的交通拥堵也
日益严重，对此，相关部门正
在拆除迎春大街的绿化带，增
设公交车专用道，方便市民和
公交出行，提高通行效率。同
时，针对烟大附中门前每日接
送孩子人流多、大学学生过街
需求量大的现状，目前，烟大
附中门前过街地下通道也正
式开工建设。

交警梳理五类拥堵混乱点,多部门共治缓解交通压力

烟烟大大附附中中门门前前过过街街地地下下通通道道开开工工建建设设
本报7月25日讯(记者

李媛媛 实习记者 尹春
蕾 通讯员 许荣娟 娄
雅琨) 24日，记者从中国建
设银行烟台分行获悉，建设
银行烟台分行于7月24日在
烟台市金都大厦成功举办

“中国建设银行烟台分行
2018高端商户金融峰会”活
动。本次峰会由烟台建行信
用卡中心主办，并邀请到建
设银行山东省分行信用卡
部陈栋栋经理授课。希尔顿
大酒店、富尔玛家居、华海
财险等在内的100多家商户
代表参会。

据了解，本次峰会围绕
“互联网+”新形势，共同探
讨如何有效整合银商资源
优势，助推大众消费转型，
以提升消费者体验来实现
客户、商户和银行多方共
赢。山东建行着力打造的

“慧兜圈”平台创新推出了
综合商户收单系统，为商户
的全渠道支付结算提供了
便利。

建设银行山东省分行
信用卡业务部副总经理刘

庆称，“互联网+”时代下，
商户关注的“如何转型、如
何拉动和促进消费者更好
地消费、如何提供更好的消
费体验、如何整合各方资源
优势为消费者服务”等焦点
问题进行了一一解答。刘庆
副总经理表示，希望通过此
次高端金融峰会向签约商
户及目标新商户全方位展
现建行商户业务的产品内
容和服务品质，扩大银行和
商户交流，加强双方合作共
赢。

会议现场，烟台旅游饭
店协会会长王长江、富尔玛
家居副总经理赵令锦、希尔
顿大酒店财务总监张继超
作为商户代表也进行了发
言，表达了对建设银行商户
业务便利性和优质服务的
认可，表示与建行合作共同
开展的一系列活动取得了
消费者的一致好评。建设银
行针对“互联网+”环境下商
户经营中的需求和痛点，创
新推出了综合收单平台，解
决了他们商户对账难、对账
慢的问题。
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